

Santa Teresinha Schule feiert 90-jähriges Bestehen, Taquara, Brasilien



Vor 90 Jahren kamen vier Schwestern Unserer Lieben Frau nach Taquara und eröffneten die Santa Teresinha Schule. Damals gab es dort ungefähr 50 Schüler. In den ersten zwei Wochen waren die beiden Klassenräume der Schule im Pfarrhaus. Am 1. April wurde die Schule auf das jetzige Gelände verlegt. Ungefähr 500 Schüler besuchten die Schule in Vormittags- und Nachmittagsschichten.

Im Laufe der neun Jahrzehnte haben viele Veränderungen Santa Teresinha auf den heutigen Stand gebracht. Die Schule ist bedeutsam für die Stadt und die Region. Sie gehört zum weiten Netz der Notre Dame Erziehung, die auf den Prinzipien der französischen Pädagogin, der hl. Julie Billiart, und der Tradition der ersten deutschen Missionarinnen gründet, die 1923 nach Brasilien kamen.

Die Verwaltung und die Schwestern Unserer Lieben Frau der Santa Teresinha Schule grüßen die Schulgemeinschaft zur 90-jährigen Präsenz der SNDs in Taquara. Sie danken allen, die Santa Teresinha für viele Kinder und Jugendliche zu einem zweiten Zuhause gemacht haben und weiterhin machen.

Herzlichen Glückwunsch, Santa Teresinha Schule!

